Sport-Jahresbericht 2017

Wie in den vergangenen Jahren beschränkt sich dieser Sportjahresbericht in Kurzform auf die Meisterschaften im Tennisbezirk. Über die Erfolge, die Vereinsmannschaften sowie Spielerinnen und Spieler bei verschiedenen Turnieren errungen haben, wurde im Lauf des Jahres im "Darmstädter Echo", dem "Topspin" und auch im Internet den Homepages von HTV und dem Tennisbezirk Darmstadt bereits berichtet.

Bezirksmeisterschaften 01.- 05. Juni 2017 TEC Darmstadt

Aktive und Altersklassen

Zum Jubiläumsturnier der 50. Bezirksmeisterschaften des Tennisbezirks Darmstadt trafen sich Aktive und Altersklassen beim TEC Darmstadt. Die Meldezahlen lagen insbesondere bei den Altersklassen wesentlich niedriger als von den Veranstaltern erhofft. Lediglich bei den Damen und Herren war eine gute Beteiligung zu verzeichnen. Leider war das Endspiel der Damen schon nach wenigen Ballwechseln entschieden, da sich Stephanie Bertschmann (TC Viernheim) verletzte und Tatjana Kieser (BC Fürth) den Titel überlassen musste. In den Halbfinals hatten sie sich gegen Emma Fischer (GW Gräfenhausen) und Lisa Schulz (TC Seeheim) durchgesetzt. Die Zuschauer wurden dann aber durch ein hochklassiges Herren-Endspiel entschädigt. Im Halbfinale setzten sich Jan-Simon Vrbsky gegen das Nachwuchstalent Matteo Feggi (TC Groß-Zimmern) und Sebastian Weber (TEC Darmstadt) gegen Bradley Eidenmüller (TC Olympia Lorsch) durch. Im Endspiel begeisterten die beiden dann ein ums andere Mal die Zuschauer mit spektakulären Ballwechseln, bevor sich Jan-Simon Vrbsky mit 6:4, 7:5 durchsetzte. Bei der anschließenden Siegerehrung übergab Turnierleiter Darvoush Amirzadeh die Preise an Sieger und Platzierte. Der Vorsitzende des TB DA, Steffen Hahn, dankte ihm für die sehr engagierte und routinierte Durchführung der Meisterschaften wie auch dem TEC Darmstadt für die Bereitstellung der Anlage.

Die Damenkonkurrenzen der Altersklassen kamen leider gar nicht zustande, auch nicht die der Herren 50. Bei den Herren 60 siegte erneut der Abonnement-Sieger der letzten Jahre, Eduard Schlett, während es mit Marcel Herold (TC Bickenbach) bei den Herren 30, Marco Wiemer (TSV Pfungstadt) bei den Herren 40 und Kurt Fürst (TEC Darmstadt) bei den Herren 70 neue Titelträger gab.

Herren: 1. Jan-Simon Vrbsky TEC Darmstadt

2. Sebastian Weber TEC Darmstadt

3. Matteo Feggi TC Groß-Zimmern

3. Bradley Eidenmüller TC Olympia Lorsch

Damen: 1. Tatjana Kieser BC Fürth

2. Stephanie Bertschmann TC Viernheim

3. Emma Fischer GW Gräfenhausen

3. Lisa Schulz TC Seeheim

Herren 30: 1. Marcel Herold TC Bickenbach

2. Jens Schreiber SKV RW Darmstadt

Herren 40: 1. Marco Wiemer TSV Pfungstadt

2. Jochen Klein SG Arheilgen

Herren 60: 1. Eduard Schledt TC Münster

2. Ralf Dreher TC Münster

Herren 70: 1. Kurt Fürst TEC Darmstadt

2. Hans-Dieter Bauer TEC Darmstadt

Bei den Hessenmeisterschaften war Bezirksmeister Jan-Simon Vrbsky erneut sehr erfolgreich und unterlag erst im Halbfinale dem späteren Hessenmeister Julian Lenz. Noch erfolgreicher waren Inga Bertschmann (TC Viernheim) bei den Damen 40 und Sylke Heise-Teodoro (TC Seeheim) bei den Damen 50, die beide souverän Hessenmeisterin wurden. Herzlichen Glückwunsch!

Weiteres Highlight in der Sommersaison:

Der unerwartete Aufstieg der Herren vom TVH Rüsselsheim von der Regionalliga in die Bundesliga.

Nach dem Klassenerhalt im Jahr 2016 startet das Team von Sportwart und Mannschaftsverantwortlichen Bernd Schwenger in die neue Runde 2017 – wiederum mit der Mission Klassenerhalt.

Nachdem der Start in die Runde erfolgreich gestaltet wurde, bekam das Team so etwas wie einen "Lauf", was wiederum darin mündete, dass schon am vorletzten Spieltag mit einem 5:4 Erfolg bei GW Mannheim der Aufstieg in die 2. Bundesliga perfekt gemacht wurde.

Der TVH Rüsselsheim ist nun die höchstspielende Herren-Mannschaft nicht nur des Tennisbezirks Darmstadt, sondern des gesamten Hessischen Tennisverbandes.

Folgende Spieler wurden auf Seiten des TVH Rüsselsheim eingesetzt:

Dellien, Hugo GER - Pancaldi, Luca ITA - Urzua Rivera, Ricardo CHI Gelhardt, Luca GER - Rützel, Tim GER - Lemke, Kai GER – Schuchter, Jan GER

Highlight im Herbst:

René Sturm (TC Pfungstadt) wurde im November in Florida mit seinem Doppelpartner Ralph Schmücking aus Wiesbaden in Florida

DOPPEL-WELTMEISTER der Herren 50.

Aufgrund der Vita vom René eine "unfassbare Leistung", die auch unterstreicht, wie stark der Tennisbezirk Darmstadt auch weltweit in den Altersklassen vertreten ist.

Gratulation René!

Hallen - Bezirksmeisterschaften 01.- 03. Dezember 2017 bei der SG Weiterstadt

Die 26. Hallen-Bezirksmeisterschaften in der Tennishalle der SG Weiterstadt wurden geprägt von positiven Highlights, allerdings auch einigen kuriosen und negativen Randerscheinungen.

Die vom bisherigen Turnierleiter Daryoush Amirzadeh - und erstmals vom kommissarischen Sportwart Jörg Allendorf gut organisierten Damen- und Herren-Wettkämpfe waren grundsätzlich geprägt von hervorragenden Leistungen der Teilnehmer und von der ein oder anderen Überraschung.

Bei den Damen war die erste positive Überraschung, daß das Melde-Ergebnis so gut war, daß seit Jahren erstmals am Freitagabend wieder eine Qualifikation für das 16er Hauptfeld gespielt werden musste.

Am Samstagmorgen startete dann das Hauptfeld der Herren und Damen mit einer zu diesem Zeitpunkt noch guten Zuschauer-Re

sonanz.

Bei den Damen erreichten erwartungsgemäß die Seeheimer Spielerinnen Lisa Schulze und Felicitas Kastner das Halbfinale, auch Tatjana Kieser von Bobclub Fürth und Emma Fischer vom TC Gräfenhausen.

Bei den Herren erreichten das Halbfinale der junge Matteo Feggi und Philipp Seisler (beide vom TC Groß-Zimmern) und Marvin Werr (TG Bobstadt), sowie David Schnur (TC Lorsch)

Am Sonntagmorgen um 10 Uhr begannen dann die Halbfinal-Begegnungen, die jedoch kurioserweise nach kurzer Zeit unterbrochen werden mussten, da es zu einem Stromausfall auf der gesamten Anlage der SG Weiterstadt kam.

Nach zweistündiger Unterbrechung konnte die Veranstaltung jedoch weitergehen, und es spielten sich Felicitas Kastner (gegen Lisa Schulze) und Emma Fischer (gegen Tatjana Kieser) ins Endspiel.

Bei den Herren sicherten sich die Endspiel-Teilnahme :

Marvin Werr gegen Matteo Feggi in einem genauso engen Match wie Philipp Seisler bei seinem Sieg gegen David Schnur.

In den Endspielen am Sonntagnachmittag sicherte sich dann **Felicitas Kastner** mit einer weiteren souveränen und hochklassigen Leistung gegen Emma Fischer verdientermaßen den **BEZIRKSMEISTER-TITEL 2017.**

Das Herren-Endspiel ab 15 Uhr war dann geprägt von unfassbar guten Leistungen der beiden Endspiel-Teilnehmer Philipp Seisler und Marvin Werr. Beide Spieler begeisterten mit einem tollen Match und gingen an Ihre körperlichen Grenzen nach kräftezerrenden Turniertagen.

Leider waren bei diesem tollen Herren-Endspiel der diesjährigen Hallen-Bezirksmeisterschaften nur noch 2 (!) Zuschauer anwesend, was natürlich einen absoluten Negativ-Punkt darstellt bei einer ansonsten sehr tollen Veranstaltung.

Letztlich triumphierte **Philipp Seisler** mit 7:6 6:4 und holte sich somit den **Hallen-Bezirksmeister-Titel 2017**.

Mit freundlichen Grüßen

Axel Reinhardt – Spielleiter TBD

Jörg Allendorf – Sportwart TBD